



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Desde el 31 de agosto al 3 de septiembre del año 2023 se realizó el Mundial de Canotaje de Maratón en el lago Jels de la ciudad de Vejen en Dinamarca.

En esta oportunidad la delegación argentina estuvo compuesta por 25 atletas, un entrenador y un jefe de equipo; de los cuales 11 son rionegrinos: 9 atletas, Catalano Martina (Choele Choel), Catalano Joaquín (Choele Choel), Collueque Cecilia (Gral. Roca), Vergauven Sebastián (Viedma), Vergauven Vicente (Viedma), Linares Omar (Viedma), Pizarro Ian (Viedma), Bruno Valentino (Choele Choel), Salinas Julian (Luis Beltran); y 2 técnicos Mauricio Vergauven (Viedma) y Marcelo Barra (Viedma), lo cual refiere a la gran participación de rionegrinos en la selección nacional.

Es importante destacar que debido a la gran participación de los atletas rionegrinos, quienes obtuvieron medallas de oro en la categoría K1 Junior y categoría K2 Junior, medalla de plata en la categoría K1 Junior y medalla de bronce en la categoría K1 Junior Damas, Argentina se encuentra tercera en el medallero.

El día jueves 31 de agosto, la choelense Martina Catalano logró el tercer puesto en la categoría K1 Junior Damas, con un tiempo de 1 hora, 27 minutos, 45 segundos. Mientras que el día sábado 2 de septiembre Vicente Vergauven completó el recorrido de 21 kilómetros con un tiempo de 1 hora, 34 minutos, 54 segundos y 3 décimas obteniendo el primer puesto en la categoría K1 Junior, y su compañero de equipo Joaquín Catalano finalizó a 1,64 segundos, ocupando así el segundo lugar. Fue así que las medallas de oro y plata del equipo argentino se sumaron al bronce que había conseguido Martina Catalano en la categoría juveniles damas.

Además durante la última jornada del mundial, la dupla conformada por Vicente Vergauven y Joaquín Catalano se consagraron campeones, pero en esta oportunidad en la categoría K2 Junior, logrando así otra medalla de oro para la Argentina. Cabe recordar que Vergauven y Catalano fueron quienes ganaron las dos últimas ediciones de la Regata de Río Negro. Además el equipo de Argentina obtuvo una medalla de plata en Master de la mano de la roquense Cecilia Collueque.

Es importante destacar el rol de seleccionado argentino en este Mundial de Canotaje de Maratón, compuesto por mayoría de atletas de Río Negro, que logró por primera vez en su historia estar entre los mejores países del mundo, superando a quienes fueron históricamente potencias en este deporte.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Por ello;

**Autoría:** Marcelo Szczygol y Facundo López.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social y deportivo, la participación destacada de los nueve atletas rionegrinos: Catalano Martina, Catalano Joaquín, Collueque Cecilia, Vergauven Sebastián, Vergauven Vicente, Linares Omar, Pizarro Ian, Bruno Valentino, Salinas Julian; y de sus dos técnicos, el entrenador Vergauven Mauricio y jefe de equipo Barra Marcelo, quienes formaron parte de la Delegación argentina que participó en el Mundial de Canotaje de Maratón en el Lago Jels de la ciudad de Vejen Dinamarca, desde el 31 de agosto al 3 de septiembre del año 2023.

**Artículo 2°.-** De forma.